

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Werner Haug

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Blumen und Spenden (Berghilfe Schweiz), aber auch für die grosse Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Abdankung bekundet wurde.

Ein besonderer Dank geht an Frau Cornelia Dürr und Herrn Rolf Wäger für die stimmungsvolle musikalische Umrahmung während der Trauerfeier. Unseren Dank möchten wir auch Herrn Pfarrer Hanspeter Aschmann für die tröstenden Worte sowie den SATUS- und Veteranen-Kameraden aussprechen.

Jona, 28. September 2017

Die Trauerfamilie